

小塩江中文化祭・宇津峰祭、 大成功で終わりました。



オープニングセレモニー
～みんなの力を合わせて



小学校も参加
太鼓の発表



3年女子のダンス
発表

10月22日（土）に松明つくりと文化祭準備、そして23日（日）には文化祭（宇津峰祭）と、この2日間は地域のみなさん、保護者のみなさんに大変お世話になりました。

地域の方々の「宇津峰祭」との共催であり、地域の皆さんとともにステージ発表や展示、また小学校の太鼓の発表もありました。来年度は小学校とも合同で開催となります。

【1日目】

○本校の3年生を中心に、「小塩江たいまつ会」、「明るいまちづくりの会」の各区長さんや体育振興会の皆さんとともに、松明つくりを行いました。すばらしい松明が完成し、あとは11月12日（土）の本番を待つばかりです。お昼には公民館よりお弁当をいただき、PTA役員の方々から豚汁もいただきました。とってもおいしかったです。

【2日目】

○実行委員による華麗なるオープニング劇に続き、開会宣言が発表され、平成28年度小塩江中学校文化祭・宇津峰祭が華やかに開会されました。

○開会式後、中学生の弁論発表が行われました。英語弁論大会に出場した大和田光希くん（1年生）と生田目菜月さん（3年）の発表があり、次に8月に行われた須賀川市少年の主張大会に本校代表として参加した渡邊咲良さん（3年生）が堂々と発表をしました。

ステージ発表では1学年がダンス劇、2学年が体験発表、3学年が創作劇とどの学年も趣向を凝らした発表でした。また、2・3学年で体育の授業でのダンス発表や全校生による合唱も目をひきました。どれもみなすばらしく、そして楽しいものばかりでした。

○最後は全校合唱でした。全校生による『愛唄』の合唱のあと、われわれ全教職員も参加して『栄光の架橋』を演奏しました。演奏にまぜてくれた全校生徒の皆さん、ありがとうございました。

○閉会式では、生徒会及び応援団の引継ぎ式を行い、文化祭の幕を閉じました。感動的でした。

○今年の文化祭のテーマは「結 join our hearts」。文字通りみんなの心が一つになった文化祭でした。



3年創作劇

ギター侍

登場



3年男子のダンス

パーフェクトボーイズ

登場

松明製作 (10/22) 地域のみなさんと保護者のご協力を得て。。



10月8日に続いての作業。枠の中に茅を詰めます。



松明の上に上がって詰め込むぞ～！！



みんなで協力して、やっと大松明の完成です。11月12日盛大に燃やすぞ！



3年生は最後の松明製作となりました。いや、地域の助っ人としてまたお手伝いよろしくお願ひしますね。

文化祭・宇津峰祭準備も大変でした！

短期間に良くやりました。



合唱練習の様子



ステージ発表小道具製作の様子



実行委員長の大河内望未さんを中心とする実行委員、生徒会役員、ご苦労さまでした。原俊輔くんと山田勇希くんによるシンボルマークのもと、全員がこの文化祭に向けて、頑張れたこととてもうれしく思います。文化祭テーマ 渡邊咲良さんが考えた「結～join our hearts～」を連想させるオープニングセレモニー、考えがしつかり述べられた少年の主張、英語弁論発表、学級が一つになったステージ発表、作品展示、どれも皆さんの学習の取り組みの足跡です。皆さんが頑張ってきたこゝろが、よく現れていたと思います。全員の心が結ばれたがゆえにだと思ひます。

円谷メモリアルマラソン10月16日(日) ~須賀川アリーナ周辺にて~

今年も円谷メモリアルマラソンに本校からも男女とも出場しました。出発前の一コマです。~緊張している者いればリラックスしている者も~



開会式前、それぞれゼッケン付け等



男子陣の出発前、アップ



女子陣の出発前、アップ余裕の様子